

Freunde der Kunsthalle Rostock e. V.
- der Vorstand -

**Sonntagsausflug Kunstmühle Schwaan
Alfred Heinsohn – Ein Maler der Moderne**

Sonntag, 21. November 2021, 14 Uhr

Endlich kann man wieder unterwegs sein, auch an schattigen Herbsttagen. Der dunklen Jahreszeit trotzend wollen wir am 21.11.2021 - eine Woche vor dem Ende der Ausstellung - die expressive Farbenwelt Alfred Heinsohns in der Kunstmühle Schwaan erkunden. Die Ausstellung widmet sich dem gesamten Schaffen Heinsohns, nicht nur seiner Schwaaner Zeit. Die Ausstellung präsentiert neben den eigenen Beständen zahlreiche Leihgaben aus Privatsammlungen, um Heinsohns künstlerischen Weg umfassend nachzuzeichnen.

Alfred Heinsohn studierte mit Franz Bunke, Rudolf Bartels und Peter Paul Draewenig in Weimar bei Theodor Hagen und Christian Rohlf. Ausstellungen der beiden Lehrer besuchten wir im Jahr 2017 in Schwaan und Rostock. 1902 folgte Heinsohn den genannten Mitstudenten nach Schwaan und prägte bis zu seiner Einberufung zu Beginn des ersten Weltkriegs das künstlerische Leben der Kleinstadt an der Warnow entscheidend mit.

Heiko Brunner, bis vor kurzem Leiter des Kunstmuseums Schwaan und Kurator der Ausstellung, **wird uns dort um 14 Uhr** zu einer exklusiven Führung empfangen.

Organisatorisches:

Die Anreise nach Schwaan erfolgt separat. Falls einige Interessierte Mitfahrplätze benötigen, dann geben Sie das bitte an, wir werden uns dann um eine Mitfahrgelegenheit kümmern.

Die Kosten liegen bei ca. 6,- EUR für Eintritt und Führung. Für die Kunstmühle Schwaan gilt die 3-G-Regel, im Haus besteht Maskenpflicht.

Wir freuen uns über Anmeldungen unter info@freunde-kunsthalle-rostock.de. Falls Sie Interessierte in Ihrem Auto mitnehmen können, teilen Sie uns das bitte mit. Bitte beachten Sie aber auch für ein eventuelles Carsharing den Infektionsschutz.

Quelle und mehr Information unter <https://www.kunstmuseum-schwaan.de/alfred-heinsohn-ein-maler-der-moderne/>.

Wir freuen uns!

gez. Alexander Ludwig